



Recommandations pour les salons digitaux

Afin de faciliter l'organisation des salons digitaux et pour permettre l'usage de tous types de matériel et de logiciel, la FIAP recommande d'utiliser la norme suivante:

- Les images devront avoir un format de 1024 pixels dans la plus grande dimension (inutile de préciser à 72dpi) en compression jpg (maximum 10).
 - Le codage du nom des fichiers sera sur 8 caractères maximum, en 3 groupes:
 - Le premier groupe contiendra le code ISO du pays sur 2 caractères (liste disponible sur www.fiap.net).
 - Le deuxième groupe sera le nom de l'auteur tronqué à 5 caractères (smith ou jsmit ou josmi pour John Smith).
 - Le troisième groupe sera le numéro séquentiel des photos 1 à 4.
 - Seuls des chiffres et des lettres et éventuellement le tiret (-) sont autorisés. Les lettres seront en minuscule.
- ° Exemple : gbsmith1.jpg , gbsmith2.jpg , ...
- Les organisateurs sont autorisés à modifier le codage du nom en cas d'homonymie.
 - Une colonne 'nom de fichier' sera ajoutée sur les bordereaux.



Recommendations for digital salons

In order to make easier the organization of digital salons and to allow the use of all types of hardware and software, FIAP recommends to use the following normalization:

- The images will be 1024 pixels in the largest size (it is not necessary to precise 72dpi), jpg compression (maximum 10).
- The file name coding will be on 8 characters maximum, in 3 groups:
- The first group will include the country ISO code in 2 characters (list available on www.fiap.net).
- The second group will include the author's name truncated to five characters (smith or jsmit or josmi for John Smith).
- The third group will be a sequential number for the photos, 1 to 4.
- Only figures and letters, and eventually the dash (-) are authorized. The letters will be lower-case.

°Example : gbsmith1.jpg , gbsmith2.jpg , ...

- The organizers will be authorized to modify the name coding in case of homonymy.
- A column 'file name' will be added on the entry-forms.